

## ENCUENTRO DEPORTIVO:

# Colegio San Pedro Nolasco reunirá a más de 400 jóvenes en la XXII Edición de los Juegos Mercedarios en sus 50 años en Vitacura

El evento, que se desarrollará del 2 al 5 de octubre de 2024, convocará a los cinco colegios de la Orden de la Merced en Chile, fomentando la comunión y fraternidad a través del deporte.

En el marco de la celebración del 138° aniversario del Colegio San Pedro Nolasco y sus 50 años en la comuna de Vitacura como institución mixta, se llevará a cabo la XXII versión de los Juegos Mercedarios. Este evento, que se desarrollará del 2 al 5 de octubre de 2024, reunirá a los cinco colegios de la Orden de la Merced en Chile (Santiago, Valparaíso, Concepción, Quillota y Victoria), fomentando la comunión y fraternidad a través del deporte.

Los Juegos Mercedarios incluirán competencias en disciplinas como fútbol, básquetbol, vóleibol y atletismo. Las categorías serán tanto femeninas como masculinas, asegurando una amplia participación y competencia.

“La celebración de estos juegos no solo resalta el espíritu deportivo y la tradición del Colegio San Pedro Nolasco, sino que también marca una ocasión histórica para la comunidad escolar y la comuna de Vitacura. Este evento será una oportunidad para que el colegio reafirme su compromiso con la educación integral y el desarrollo de sus estudiantes, promoviendo valores de compañerismo, esfuerzo y excelencia”, señala el rector del colegio, Fr. Ramón Villagrán Arias, sacerdote de la Orden de la Merced.

### AMPLIA LABOR EDUCATIVA

El Colegio San Pedro Nolasco de Santiago tiene una larga historia, la cual nace desde el comprender que la labor educativa es un espacio de formación y evangelización privilegiado. Se trata de un horizonte de acción apostólica que movió a los religiosos mercedarios hace 138 años. “Es así como nace nuestro colegio y se ha mantenido por tantos años en la perspectiva de saberse actualizar y vincular en su



SAN PEDRO NOLASCO



SAN PEDRO NOLASCO

El rector del colegio, Fr. Ramón Villagrán Arias, sacerdote de la Orden de la Merced.

quehacer, aquella necesaria síntesis entre fe, cultura y vida. El Colegio San Pedro Nolasco, entendiendo su ser y quehacer formativo, ha ido actualizándose en las formas de cómo educar en tiempos diversos y exigentes, sin perder su centro: el formar al estilo de Jesús”, relata el rector de la institución.

Explica que esta puesta al día ha

Los Juegos Mercedarios incluirán competencias en disciplinas como fútbol, básquetbol, vóleibol y atletismo.

significado responder continuamente a las exigencias que, desde la autoridad, van modelando el currículum mínimo en el marco del proceso de enseñanza-aprendizaje, un proceso complementado con la desafiante labor que conlleva modelar un tipo de enseñanza basada en un trabajo colaborativo entre todos quienes conforman el colegio.

“Junto con lo mencionado, el desafiarnos constantemente en mejorar las prácticas educativas mediante formación y actualización docente ha propiciado la mejor entrega de herramientas a nuestros estudiantes, colocando al colegio constantemente entre los mejores colegios del país”, indica la autoridad.

En cuanto a los resultados de la PAES, el colegio ha mantenido un desempeño destacable, estando cinco años consecutivos entre los 100 primeros establecimientos a nivel nacional. En la última



el centro de la capital, hace 50 años se traslada a los espacios actuales en la comuna de Vitacura, lo que permitió que el colegio pasara a ser mixto, recibiendo a hombres y mujeres; y también ampliarse en espacio y dinámica de acercamiento a las familias y sus demandas educativas.

“Los espacios deportivos son una continua preocupación, ya que estamos convencidos de que el deporte y la sana convivencia van marcando un modo de educar diferente y positivo. Entendemos también como un hecho relevante la experiencia de fe que buscamos vivan nuestros estudiantes y familias”, detalla.

Asimismo, indica que la educación formal asociada al currículum es una parte de la enseñanza y desarrollo formativo de los niños y jóvenes nolasquinos, no obstante, es de vital importancia comprender el sentido de comunidad, de familia que se vive en el colegio, lo cual es cimiento de un tipo de relación sana y respetuosa entre todos. “Hemos apostado por crear una cultura de la prevención y el buen trato que va y debe ir más allá del cumplimiento normativo”, asegura.

Así, el Plan de Formación y Buena Convivencia se articula con la misión educativa mercedaria, fomentando valores como la libertad, el servicio y la solidaridad. A través de una serie de programas y actividades, trabajan en la prevención y resolución de conflictos, promoviendo el diálogo y el respeto mutuo. Entre estas estrategias, se incluyen talleres socioemocionales desde los niveles de prekínder a enseñanza media. Todo lo anterior, les ha significado obtener buenos indicadores en mediciones SIMCE y DIA.

El Colegio San Pedro Nolasco es una comunidad que ha ido explicitando su quehacer reconociendo su historia y desenvolvimiento desde una rica tradición. No obstante, seguirá trabajando en mejorar sus prácticas educativas con mejoras en la formación docente.

evaluación, alcanzaron el puesto 46 a nivel nacional. También han logrado avances significativos en las pruebas SIMCE.

En tanto, desde 2019, se han implementado programas propios en la asignatura de inglés para los cursos de 3° Básico a II Medio, que han permitido que casi 60 estudiantes obtuvieran la certificación Cambridge en los niveles A1 Movers y A2 Key el último año. Además, cinco profesores han logrado la certificación Cambridge en el nivel C1 Advanced y dos en el nivel B2 First, formación continua que refuerza la calidad de la enseñanza del idioma.

Igualmente, cuentan con el programa AILEM, que comenzó su implementación en 2022 y se enfoca en los estudiantes de

Prekínder a 2° Básico. AILEM está centrado en el desarrollo de competencias lingüísticas y habilidades de pensamiento a través de la lectura, la escritura y la comprensión. Además, desde 2017 implementaron la metodología Matemática Singapur en los niveles de Prekínder a 6° Básico, y las profesoras están capacitadas en esta metodología, habiendo completado gran parte de ellas el programa completo en el nivel 4.

### UN GRAN CAMINO

El rector Fr. Ramón Villagrán dice que mirar los 138 años de historia del colegio, evidentemente conlleva a asumir muchos hechos importantes. Uno de los hitos, menciona, es que habiendo tenido su origen en